

Protokoll der Sitzung des PromovierendenRates

Sitzung vom 8. Januar 2015, 19:15-21.00 Uhr

Anwesend: Anne-Coralie, Ronja, Carla, Susann, Christoph

Beschlussfähig: ja

Protokoll: Thomas

TOP 1. Rückblick/ Vorschau Tag der Promovierenden

- Termin im Dezember war ungünstig → zweite Hälfte Oktober
- Dankesmail an Vortragende/ RAL → Anne-Coralie kümmert sich
- Ideen für 2015:
 - Location: Felix-Klein-Hörsaal (Anfrage ab Ende Juni) oder Vortragssaal Albertina (sofort buchbar, Stände im Foyer?)
 - Science Slam
 - ergänzende Ausstellung? „Photo Competition“?
 - (kurze) hochschulpolitische Vorträge statt Podiumsdiskussion?
 - Impulsreferate beibehalten
 - „offene Beratungsstunde“ (ankündigen!)
 - frühzeitige Benennung eines Orga-Teams
 - Öffentlichkeitsarbeit: auch beim StuRa ankündigen/ uniweite Emailankündigung
 - proaktive Einbindung der vernetzten ProRäte (MPIs, Freiberg, Dresden, etc)
 - schriftliche Einladung an wichtige Funktionsträger (Rektorat, Dekanate, etc)
 - Umbenennung zum „Tag der Promotion“?
- Feedback von RAL/ Viola einholen → Anne-Coralie kümmert sich
- Orga-Team soll im Februar bestimmt werden

TOP 2. Externe Vernetzung

- Vorschlag aus Jena: Vernetzungstreffen in Leipzig
- aus ProRat-Sicht Termin im Februar bevorzugt, März auch ok
- Absprache Termin+Raum → Thomas kümmert sich
- Mögliche Themen: Wahlen, Mitwirkungsmöglichkeiten, Finanzierung, Angebote, Veröffentlichung, koordinierte Gespräche mit der Landespolitik (Beschäftigungsverhältnisse, Stipendien, mit Benjamin/ Georg absprechen)

TOP 3. Positionierung zu neuen Promotionsstipendien

- Ankündigung vier neuer ESF-Stipendien (Stipendien für Industriepromotionen, kooperative Promotionen, Landesinnovationspromotionen und Vorhaben zur Vereinbarkeit von Familie und wissenschaftlicher Karriere), Vergabe ab Februar 2015

- Ankündigung der Fördervorhaben auf der Homepage („kontaktiert Eure Fakultät“) → Thomas kümmert sich
- Ankündigung über StuRa-Öffentlichkeitsarbeit (Email) → Thomas kümmert sich

TOP 4. Verabschiedung Finanzordnung

- letzte Anmerkungen wurden eingearbeitet
- Abstimmung: einstimmig angenommen
- tritt ab sofort in Kraft
- wird auf der Homepage veröffentlicht → Thomas kümmert sich

TOP 5. Schlüsselverwaltung

- noch immer fehlende Schlüsselverwaltung
- Anfrage beim Hausmeister → Christoph kümmert sich

TOP 6. Sonstiges

- Leitfaden: Finanzierung endgültig ok, Arbeitstreffen im Januar
- Promotionsvorträge im Januar: Poster müssen noch verteilt werden
- Mittelbau-Initiative: trifft sich am 14.1.15, 18 Uhr, in SG 204 (Vorbereitung einer Mittelbau-Befragung)
- Homepage: Kalender einbauen (Sitzungen+Events) → Thomas kümmert sich
- Newsletter: Überarbeitung als HTML?
- Arbeitstitel: Rechnung wurde im Januar an StuRa geschickt, für 2015 bezahlt
- Stammtisch: am Donnerstag, 29.1.2015 in der Rumpelkammer
- Nächste Sitzung: Donnerstag, 5.2.2015